



DIARIO DE CADIZ

digital

DIABETES: Más control metabólico a los enfermos

Fecha: 10/04/03

URL:

<http://www.diariodecadiz.com/pg030410/andalucia/andalucia159681.htm>

Recomienda esta noticia

El consejero de Salud, Francisco Vallejo, anunció ayer la implantación de un Documento de Salud del Diabético, como soporte de los controles metabólicos de estos enfermos y de una información básica que pueda ser compartida en otros lugares donde el paciente requiera asistencia. Vallejo compareció en el Pleno del Parlamento, a petición del grupo socialista, para informar sobre el Plan de Atención Integral a la **Diabetes** 2003-2007. Los objetivos del plan son reducir la incidencia de **diabetes** en Andalucía, así como el impacto en cuanto a complicaciones de la enfermedad.